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Maßnahmen gegen Müll auf der Grimmweltterrasse 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1892 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hat sich seit der Eröffnung der GRIMMWELT Kassel die Situation 

bezüglich Verunreinigungen durch (nächtliche) Besucherinnen und Besucher 

entwickelt, von denen die HNA am 15.9.15 berichtet hat? 

 

2. Welche Maßnahmen zur Vermeidung und Beseitigung von Müll und Dreck 

auf der Treppe und dem Dach der GRIMMWELT gibt es? 

 

3. Sind alle Bereiche der Treppe und des Daches durch Videoüberwachung 

kontrolliert? 

 

4. Wird es im Winter einen Winterdienst auf Treppe und Dach als öffentlicher 

Platz geben bzw. eine Sperrung des gesamten Bereiches bei Vereisung aus 

Sicherheitsgründen? 

 

5. Stellt – bei zunehmender Verdreckung – die Errichtung eines außerhalb der 

Öffnungszeiten geschlossenen Tores eine bauliche wie finanziell mögliche 

Option dar, wie im Kommentar der HNA vom 15.9.15 angemerkt wurde? 

 

Nach Beantwortung durch Frau Rhiemeier, Herrn Jäger und Herrn Stadtrat Schuy 

erklärt Vorsitzende Fürsch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Ruth Fürsch Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




